GR Stefan HABERLER, MBA

20.1.2014

## FRAGESTUNDE

an Stadträtin Lisa Rücker

am 23.1.2014

Betreff:

Umweltverschmutzung

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Da immer mehr Menschen, auch in den Randbezirken kein Auto mehr besitzen, wird die Sperrmüllentsorgung für sie zu einem nicht zu unterschätzenden Problem. Anderen wiederum ist der Weg einfach zu weit, weshalb nicht mehr benötigte Dinge, die beim Entrümpeln gefunden werden, bestenfalls einfach bei den Müllsammelstellen abgestellt werden oder gar im Wald landen. Damit findet man Graz man an viel zu vielen Orten Unrat herumliegen.

Ich richte daher an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin Lisa Rücker, die

Frage:

Wie gedenken Sie, diese Verschmutzung in den Griff zu bekommen?